

さくら前線

コロナ感染対策もだんだんとゆるめられて、少しずつ以前の
ような活動ができるようになってきた1年でしたね。

この1年に、さくらルームが関わった活動を紹介します。



発行：水城小コミュニティ・スクール事務局
(水城小学校内 さくらルーム)
OPEN：毎週水曜日 10:30～15:00
連絡先：092-923-3048 (水城小学校)

6月 時の記念日の展示

昨年までは関係者だけで行われていた、政庁跡での行事が、
今年はみんなで集まって行うことができました！平日にも
かかわらず子ども達も50人以上集合！みんなで校歌を歌い
ました。参加者には手作りの記念品も配られました。
また今年もさくらルームで、漏刻などの展示をしました。



7月 旧校舎さよならイベント

これから取り壊す旧校舎に感謝の気持ちでペイントをするお別
れイベントが行われました。夏休み前の2日間で、校舎中にカラ
フルで思いのこもった絵やメッセージが描かれました。
夏休みには保護者や地域の方に校舎を開放し、絵を見ていただ
くとともに、校舎をなつかしんでもらうことができました。
思い出の校舎にさよならしたこと、きっと忘れないね！



11月 子ども史跡解説員のお手伝い

6年生の学習である「子ども史跡解説員」の開催日に、発表を
聞きに来てもらうために地域の皆さんに呼びかけをしました。
当日は多くの人に来てくれて、子ども達の発表を見て下さいました。
6年生の発表、立派でした！たくさんおほめの言葉を頂きました。
見てくれた方々からの感想を集め、写真とともに掲示をしました。



その他に...

- 6月には3年ぶりに地区懇談会が開催されました。地区ごとに集まって話し
合い、学校・地域・家庭の連携をはかることができました。
- 七夕飾りの竹を、地域の方に頼んで切ってきていただきました。
おかげで、全学級で七夕飾りを作ることができました。
- 地域の行事も少しずつ再開されるようになってきました。
夏祭りや餅つきをおこなった地域もありました。



来年度はなるべくコロナ前のような
活動ができるようになるといいね！

さくらルームカレンダーは
新年度最初に配布するよ！
おたのしみに！

